



# **PANDUAN ZIARAH PORTA SANCTA PAROKI TEBET GEREJA ST. FRANSISKUS ASISI JAKARTA SELATAN**

# DOA SEBELUM MASUK PORTA SANCTA

## DOA DI DEPAN SALIB SAN DAMIANO

DALAM NAMA BAPA, DAN PUTERA DAN ROH  
KUDUS, AMIN.

ALLAH YANG MAHATINGGI DAN PENUH  
KEMULIAAN,

TERANGILAH KEGELAPAN HATIKU DAN

BERILAH AKU IMAN YANG BENAR,

PENGHARAPAN YANG TEGUH,

DAN KASIH YANG SEMPURNA.

BERILAH AKU, YA TUHAN, PERASAAN YANG

PEKA DAN BUDI YANG CERAH,

AGAR AKU MAMPU MELAKSANAKAN

PERINTAH-MU YANG KUDUS DAN YANG

TAKKAN MENYESATKAN.



## **MARILAH KITA BERDOA :**

YA BAPA YANG BERBELAS KASIH,  
ENGKAULAH HARAPAN YANG TIDAK PERNAH  
MENGECEWAKAN, KAMI BERSYUKUR ATAS  
ANUGERAH-MU HARI INI.

ENGKAU ADALAH AWAL DAN AKHIR DARI  
SEGALA SESUATU.

BERKATILAH PEZIARAHAAN KAMI DALAM SALIB  
MULIA PUTERA-MU.

PADA MASA PENUH RAHMAT INI, BUKALAH  
RANTAI YANG MENJADIKAN KAMI BUDAK DARI  
DOSA DAN TAWANAN KEBENCIAN.

ANUGERAHKANLAH SUKACITA ROH KUDUS  
KEPADA UMAT-MU AGAR KAMI DAPAT  
BERJALAN DENGAN PENGHARAPAN YANG  
DIPERBAHARUI MENUJU TUJUAN YANG KAMI  
DAMBAKAN, YAITU KRISTUS YESUS PUTERA-  
MU YANG HIDUP DAN BERKUASA BERSAMA  
DIKAU DAN ROH KUDUS, HIDUP DAN  
BERKUASA KINI DAN SEPANJANG SEGALA  
MASA.

AMIN.

# PROSESI MASUK PORTA SANCTA

P : BERKAT KASIH SETIAMU YANG BESAR, AKU  
AKAN MASUK KE DALAM RUMAH-MU

U : SUJUD MENYEMBAH KE ARAH BAIT-MU

P : INILAH PINTU GERBANG TUHAN, ORANG-  
ORANG BENAR AKAN MASUK KEDALAMNYA

U : SEKARANG KAKI KAMI BERDIRI DI DEPAN  
PINTU GERBANG-MU, HAI YERUSALEM

P : BUKALAH BAGIKU PINTU GERBANG  
KEBENARAN, AKU HENDAK MASUK KE  
DALAMNYA

A : AKU HENDAK MENGUCAP SYUKUR KEPADA  
TUHAN

*(Peziarah dipersilahkan membuka Porta Sancta dan  
masuk ke dalam Gereja)*

# DOA TAHUN YUBILEUM

Bapa yang ada di Surga, semoga iman yang telah Engkau anugerahkan kepada kami dalam Putra-Mu, Yesus Kristus, saudara kami, dan nyala api cinta kasih yang dicurahkan ke dalam hati kami oleh Roh Kudus, membangkitkan pengharapan yang mulia akan kedatangan Kerajaan-Mu di dalam diri kami.

Semoga rahmat-Mu mengubah kami menjadi penabur-penabur yang gigih akan benih-benih Injil yang menghidupkan umat manusia dan seluruh alam semesta dalam penantian yang penuh iman akan Surga dan Bumi baru, ketika mengalahkan kekuatan jahat, kemuliaan-Mu akan dinyatakan untuk selama-lamanya.

Semoga rahmat Tahun Yubileum ini menghidupkan kembali dalam diri kami, para peziarah pengharapan, kerinduan akan harta surgawi, dan curahkanlah bagi seluruh dunia, sukacita dan damai dari

Sang Penebus kami. Bagi-Mu, ya Allah yang Mahakuasa, pujian dan kemuliaan sepanjang segala masa.

Amin.

# **INTENSI DOA BAPA SUCI**

**BAPA KAMI 1X - SALAM MARIA 3X - KEMULIAAN 1X**

## **JANUARI 2025**

### **Untuk Hak atas Pendidikan.**

Marilah kita berdoa bagi para migran, pengungsi, dan mereka yang mengalami dampak perang, semoga hak mereka atas pendidikan, yang diperlukan untuk membangun dunia yang lebih baik, senantiasa dihormati.

## **FEBRUARI 2025**

### **Untuk Panggilan Imamat dan Hidup Religius.**

Marilah kita berdoa semoga Gereja dapat menyambut kerinduan dan keraguan kaum muda yang merasa terpanggil untuk melayani tugas perutusan Kristus melalui jalan imamat dan hidup religius.

## **MARET 2025**

### **Untuk Keluarga-keluarga dalam Krisis.**

Marilah kita berdoa semoga keluarga-keluarga yang retak dapat menemukan penyembuhan luka-luka mereka melalui pengampunan, serta menemukan kembali karunia satu sama lain, bahkan dalam perbedaan mereka.

## **APRIL 2025**

### **Untuk Penggunaan Teknologi Baru.**

Marilah kita berdoa semoga penggunaan teknologi baru tidak menggantikan hubungan antar-manusia, melainkan tetap menghormati martabat manusia, dan menjadi sarana bagi kita untuk menghadapi krisis zaman ini.

# **INTENSI DOA BAPA SUCI**

**BAPA KAMI 1X - SALAM MARIA 3X - KEMULIAAN 1X**

## **MEI 2025**

### **Untuk Lingkungan Pekerjaan.**

Marilah kita berdoa semoga melalui pekerjaan, setiap orang dapat mencapai kepenuhan diri, keluarga-keluarga dapat terus hidup bermartabat, dan masyarakat semakin manusiawi.

## **JUNI 2025**

### **Untuk Dunia agar Bertumbuh dalam Belarasa.**

Mari kita berdoa semoga setiap dari kita dapat menemukan penghiburan dalam hubungan pribadi dengan Yesus, dan dari hati-Nya, kita belajar berbelarasa kepada sesama di dunia ini.

## **JULI 2025**

### **Untuk Formasi dalam Berdiskresi.**

Mari kita berdoa semoga kita dapat kembali belajar bagaimana berdiskresi (membedakan Roh), mengetahui bagaimana cara memilih jalan hidup dan menolak segala sesuatu yang menjauhkan kita dari Kristus dan Injil.

## **AGUSTUS 2025**

### **Untuk Hidup Saling Berdampingan.**

Mari kita berdoa semoga di tengah masyarakat yang tampaknya sulit untuk hidup berdampingan, kita tidak menyerah pada godaan untuk bertengkar karena alasan etnis, politik, agama, maupun ideologis.

# **INTENSI DOA BAPA SUCI**

**BAPA KAMI 1X - SALAM MARIA 3X - KEMULIAAN 1X**

## **SEPTEMBER 2025**

### **Untuk Hubungan Kita dengan Seluruh Ciptaan.**

Terinspirasi oleh Santo Fransiskus, mari kita berdoa agar kita mampu mengalami ketergantungan kita dengan semua makhluk yang dicintai oleh Tuhan dan sudah selayaknya dicintai serta dihormati.

## **OKTOBER 2025**

### **Untuk Kerjasama antar Tradisi Agama.**

Mari kita berdoa semoga para penganut berbagai tradisi agama mampu bekerjasama demi membela dan mempromosikan perdamaian, keadilan, serta persaudaraan insani.

## **NOVEMBER 2025**

### **Untuk Upaya Pencegahan Bunuh Diri.**

Marilah kita berdoa semoga mereka yang mengalami godaan untuk bunuh diri dapat menemukan dukungan, perhatian, dan kasih sayang yang mereka butuhkan dalam komunitas mereka, serta membuka diri terhadap indahnya kehidupan.

## **DESEMBER 2025**

### **Untuk Umat Kristiani di Daerah Konflik.**

Marilah kita berdoa agar umat Kristiani yang tinggal di daerah perang atau konflik, terutama di Timur Tengah, dapat menjadi benih perdamaian, rekonsiliasi, dan harapan.



# PEZIARAH PENGHARAPAN

## - *Hymne Yubileum 2025* -

*Musik & Lagu : Francesco Meneghello*

*Terj. Bhs. Indonesia: RD. Pius Novrin Arimurthi*

Do = F; 4/4

Tempo: 69 MM (dengan yakin)

### **Reffrein:**

Api hidup lambang harapanku  
kulambungkan madah bagi-Mu  
Rahim kehidupan abadi  
dalam ziarah aku berserah

**1**

Tiap bahasa kaum dan bangsa  
dalam Sabda temukan cahaya  
Anak-anak yang tercerai berai  
dirangkul Putra-Mu terkasih

**2**

Allah Mahakasih menjaga  
terbit fajar penuh harapan  
Langit bumi diperbaharui  
Roh yang hidup menembus penghalang

**3**

Bangkitlah dan bergeraklah  
Sebab Tuhan kita t'lah datang  
Putra Allah menjadi manusia  
membuka jalan kes'lamatan

*Tersedia rekaman video dilengkapi dengan teks lagu  
yang dapat digunakan dalam aneka pertemuan gerejani  
selama tahun 2025 dan dapat diunduh dari*

***Channel Youtube Komsos KAJ***



## **DOA DI DEPAN RELIKUI SARUNG TANGAN PADRE PIO, OFMCAP**

PADRE PIO, ENKKAU DIKARUNIAI UNTUK MERASAKAN PENDERITAAN YESUS, MELALUI TANGAN, LAMBUNG DAN KAKI YANG TERLUKA DAN BERDARAH.

DOAKANLAH, KAMI SAHABATMU KEPADA YESUS KRISTUS YANG TELAH MEMILIH ENKKAU UNTUK MENGALAMI PENDERITAAN SALIB.

MOHONKANLAH AGAR KAMI SAHABATMU MAMPU BERSYUKUR SETIAP SAAT. SEMOGA KASIH KARUNIA ALLAH MEMAMPUKAN KAMI BERTANGGUNGJAWAB MENJALANI HIDUP DENGAN PENUH PENGHARAPAN, SUKACITA, KEGEMBIRAAN, RENDAH HATI, BIJAKSANA DAN SETIA KEPADA KRISTUS YESUS.

MOHONKAN JUGA KESEMBUHAN KEPADA YESUS, BAGI SAHABAT-SAHABAT YANG SAKIT DAN MENDERITA AGAR MEREKA YANG SAKIT DITEGUHKAN DALAM IMAN AKAN YESUS SEBAGAI TABIB SEJATI, SERTA MEMPEROLEH KESEMBUHAN.



BAPA KAMI ...

SALAM MARIA... 3X

KEMULIAAN...

PADRE PIO DOAKANLAH KAMI SAHABATMU  
YESUS ENGKAU ANDALANKU  
YESUS ENGKAU ANDALANKU  
YESUS ENGKAU ANDALANKU

*(Peziarahan bisa dilanjutkan ke Taman Doa dan Ruang Adorasi)*





# DOA SANTO FRANSISKUS ASISI

TUHAN, jadikanlah aku pembawa damai-Mu

Bila terjadi kebencian, jadikanlah aku pembawa cinta kasih.

Bila terjadi penghinaan, jadikanlah aku pembawa pengampunan.

Bila terjadi perselisihan, jadikanlah aku pembawa kerukunan.

Bila terjadi kesesatan, jadikanlah aku pembawa kebenaran.

Bila terjadi kebimbangan, jadikanlah aku pembawa kepastian.

Bila terjadi keputus-asaan, jadikanlah aku pembawa harapan.

Bila terjadi kegelapan, jadikanlah aku pembawa terang.

Bila terjadi kesedihan, jadikanlah aku pembawa sukacita.

Tuhan,

Semoga aku lebih ingin menghibur daripada dihibur;

Memahami daripada dipahami;

Mencintai daripada dicintai.

Sebab dengan memberi, aku menerima;

Dengan mengampuni, aku diampuni;

Dengan mati suci aku bangkit lagi untuk hidup selama-lamanya.

Amin.



## **DOA PADRE PIO DATANGLAH KEPADA-KU!**

Datanglah kepada-Ku.  
Sebagaimana Aku telah datang kepadamu dalam  
kehadiran Ekaristik-Ku  
Datanglah ke Tabernakel-Ku, hai kamu semua yang  
letih dan mencari tempat perlindungan dan  
penghiburan.

Datanglah kepada-Ku, kamu semua yang bekerja  
keras dan menanggung beban dan Aku akan  
memberikanmu melupakan kesulitan hidup,  
penindasan waktu dan memulihkan kekuatanmu.

Aku akan melepaskanmu dari kekhawatiran,  
kecemasan dan obsesimu. dan membiarkanmu  
menghirup damai karena penghampaan dirimu  
yang total.

Aku akan membebaskanmu dari kepahitan, dari  
kesedihan yang diakibatkan oleh penderitaan dan  
pengejaran tiap hari pada jiwamu.

Dan aku akan membiarkanmu menemukan  
kebahagiaanmu kembali.

Aku akan menganugerahkan damai pada pikiran dan  
hatimu, mengenyahkan keragu-raguan dan  
ketakutanmu, mengizinkan engkau mengerti ajaran-  
Ku.

Aku akan menganugerahkan damai dalam hatimu  
dengan damai-Ku sendiri memenuhi aspirasimu  
yang terdalam.

Aku akan membagikan istirahat-Ku bersamamu,  
istirahat abadi yang merupakan kepuasan cinta  
yang tertinggi.



## SEJARAH PAROKI TEBET GEREJA SANTO FRANSISKUS ASISI

Pada Maret 1965, Bapa Uskup Agung Jakarta, Mgr. Adrianus Djojoseputro, SJ menyampaikan bahwa di daerah Menteng Dalam ada sebidang tanah milik Keuskupan yang sudah dibeli dari keluarga Djaweng Prapat seluas 1.5 hektar pada tahun 1962, dan **Pastor Bartholomeus Janssen, OFMCap.** ditugaskan untuk peninjauan pembukaan Paroki baru tersebut.

Semula Pastor Bart ingin langsung mendirikan Gereja, namun karena penolakan yang demikian kuat menyebabkan perubahan rencana menjadi mendirikan Sekolah Dasar. Peletakan batu pertama pembangunan sekolah pada tanggal **1 November 1966** dan menjadi cikal bakal pendirian Paroki yang dilayani oleh **Ordo Fratrum Minorum Capucinatorum (OFMCap) Provinsi Pontianak.**

Selanjutnya dilakukan pendataan umat Katolik yang berada di wilayah Tebet, dan berhasil mengumpulkan beberapa keluarga Katolik, maka diputuskan untuk pertama kalinya diadakan Perayaan Ekaristi pada tanggal 13 November 1966 di rumah keluarga Oen di Jalan Tebet Barat Dalam, yang dihadiri oleh +/- 60 orang umat. Sejak saat itu mulai diadakan Misa rutin. Pada pertengahan Desember 1966 diajukan nama **Fransiskus Asisi** sebagai nama paroki baru dan disetujui oleh Bapa Uskup.

Selain **Sekolah**, juga dibangun **Balkesmas** yang menjadi sarana penyembuhan bagi umat dan seluruh masyarakat, lalu **Aula** dan sesudahnya barulah dibangun Pastoran serta terakhir pembangunan Gereja yang peletakan batu pertama pada 1 Januari 1974 oleh Uskup Agung Jakarta, Mgr. Leo Soekoto, SJ. Pemberkatan Gereja dilakukan pada tanggal **4 Oktober 1975.**

Saat ini Paroki Tebet dibagi dalam 5 Wilayah (Menteng Dalam I, Menteng Dalam II, Tebet Barat, Tebet Timur dan Pancoran), serta 26 Lingkungan dengan total +/- 3500 Umat. Sejak tahun 2021 Pastor Kepala Paroki yang bertugas adalah Pastor Barnabas Meriko, OFMCap. didampingi Pastor Rekan, Pastor Heronimus Papanthro, OFMCap. Di Paroki Tebet terdapat **Taman Doa, Ruang Adorasi** dan **Relikui Santo Padre Pio.**



## RELIKUI SANTO PADRE PIO

**Santo Padre Pio**, lahir sebagai Francesco Forgione pada tanggal **25 Mei 1887** di **Pietrelcina, Italia**, adalah seorang Pastor Capuchin yang dikenal karena stigmata-nya, yaitu luka-luka yang mirip dengan luka-luka Yesus Kristus yang muncul pada tubuhnya.



Padre Pio dikenal juga sebagai seorang mistik, memiliki kemampuan bilokasi dan seseorang yang sangat berdedikasi pada doa dan pelayanan kepada umat. Ia mendirikan Casa Sollievo della Sofferenza, sebuah rumah sakit yang dibangun di San Giovanni Rotondo.

Setelah **kematian Padre Pio pada tanggal 23 September 1968**, penghormatan terhadapnya terus berkembang, dan ia dibeatifikasikan pada tanggal 2 Mei 1999 oleh Paus Yohanes Paulus II, kemudian dikanonisasi pada tanggal 16 Juni 2002. Padre Pio juga dikenal sebagai salah satu Santo di era Millenium baru.

Adalah suatu anugerah bahwa Komunitas Sahabat Padre Pio (KSPP) Paroki Tebet, boleh memiliki relikwi kelas dua dari Santo Padre Pio.

Kisahanya berawal ketika kunjungan pertama yang merupakan suatu privilege dari Pusat Doa Padre Pio di San Giovanni Rotondo buat Paroki Santo Fransiskus Asisi Tebet Jakarta. Kunjungan itu terjadi pada bulan September 2010 dengan kehadiran Padre Ermelindo Di Capua, OFMCap. Pada saat kunjungan tersebut berlangsung, KSPP berkenan menjadi organisator dan sekaligus pelaksana serta tuan rumah.

Delapan tahun kemudian, pada Bulan Oktober 2018, Padre Luciano Lotti OFMCap., Sekretaris Jenderal Kelompok Doa Padre Pio dari Biara Kapusin San Giovanni Rotondo, didampingi Padre Nicola Monopoli OFMCap., berkenan datang ke Indonesia untuk menjawab kerinduan umat akan sapaan dan sentuhan yang mendekatkan umat kepada sosok Santo Pio.

Proses korespondensi terus-menerus yang dilakukan oleh KSPP yang diwakili oleh **Pastor Paulinus M Simbolon, OFMCap. selaku moderator pertama** dan **pendiri komunitas** bersama **Dr. Murcuanto Diwanto** pada akhirnya membuahkan hasil.

Atas upaya dan undangan dari Komunitas Sahabat Padre Pio, **maka Padre Luciano Lotti** ditemani **Padre Nicola Monopoli**, dua orang imam kapusin dari Biara San Giovanni Rotondo, datang dan berada di Indonesia selama 10 hari dari tanggal **10-20 Oktober 2018**. Bersamaan dengan kunjungan itu mereka juga **membawa Relikui Santo Padre Pio**.





# Yubileum

# 2025



diterbitkan oleh

TIM PENGGERAK TAHUN YUBILEUM

DEWAN  
KARYA  
PASTORAL

# KAJ